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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.10.2024 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

seit einigen Jahren ist die Ausbreitung des Waschbären auch im Erfurter Stadtgebiet ein stetig 

wachsendes Thema. Bereits 2018 hat die Stadt aus diesem Anlass einen Bericht zum möglichen 

Umgang mit Waschbären veröffentlicht 

(https://www.erfurt.de/ef/de/service/mediathek/veroeffentlichungen/2018/129900.html).  

 

Ich bitte daher um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

1. In welchen Erfurter Stadt- und Ortsteilen ist in den vergangenen Jahren ein 

Waschbärenaufkommen festgestellt worden? 

2. Gibt es Maßnahmen, welche die Stadt in Abstimmung mit der Jägerschaft in Bezug auf das 

Waschbärenaufkommen abstimmt oder selbst ergreift? 

3. Sind die rechtlichen Hinweise in Ihrem Bericht von 2018 zum Umgang mit Waschbären 

noch aktuell und wie werden Grundstückseigentümer beraten und unterstützt?  

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

01.10.2024, gez. i. A. xxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion CDU, Herr Kordon 
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